

Veracruz, para despenalizar el aborto por violación. *Reforma* 2018 (Ciudad de México) 6 de julio.

El Congreso de Veracruz impugnó la sentencia dictada el 2 de julio por un juez federal de Xalapa, que le ordenó despenalizar el aborto en esa entidad. *Reforma* 2018 (Ciudad de México) 31 de julio.

Docentes no saben cómo afrontar violencia entre alumnos. *Al Calor Político* 2018 (Xalapa, Veracruz) 7 de agosto.

En Xalapa se instaló el Grupo Interinstitucional de Prevención del Embarazo Adolescente, el cual está conformado por autoridades municipales y estatales y busca reducir las estadísticas de embarazo adolescente en cada municipio. *Imagen del Golfo* 2018 (Boca del Río, Veracruz) 7 de agosto.

Numeralia

Un promedio de 20 a 25 feminicidios mensuales se registra en la entidad veracruzana, siendo los municipios de Xalapa, Veracruz, Boca del Río, Coatzacoalcos, Minatitlán, Papantla y Córdoba en donde se dan con mayor incidencia. *Al Calor Político* (Xalapa), 8 de marzo de 2018.

En el 2017 se reportaron en Xalapa más de 400 menores de edad embarazadas después de haber sido víctimas de violación sexual, de las cuales únicamente cinco solicitaron el aborto legal. *Diario de Xalapa* 2018 (Xalapa, Veracruz) 12 de julio.

En 2017 la Secretaría de Salud de Veracruz reportó que en Xalapa se presentaron mil 55 casos de embarazo en menores de 15 años. *Imagen del Golfo* 2018 (Boca del Río, Veracruz) 21 de agosto.

Asociaciones civiles

- Confederación Estatal de Jóvenes de Veracruz
- REDefine Veracruz